

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, septiembre 5 de 2024.









TEMAS DESTACADOS:

Estafas por medio de WhatsApp no paran

Atentado terrorista frustrado en Cali

Refuerzo de control vial

Van 3.739 notificaciones y 1.117 inmovilizaciones en operativos de tránsito en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 5 de Septiembre, 2024

La Secretaría de Movilidad de Cali, en alianza con la Dirección de Tránsito y Transporte, DITRA, de la Policía Nacional, están intensificando los controles viales en la ciudad.

En las primeras dos semanas de operativos conjuntos, se emitieron 3.739 notificaciones por infracciones y se inmovilizaron 1.117 vehículos, gracias a la adición de 100 policías de tránsito que se unieron a los 743 agentes ya presentes en la ciudad.

Según Gustavo Orozco, subsecretario de Movilidad Distrital, la presencia de estos nuevos agentes fortaleció la capacidad de respuesta ante infracciones graves.

"Desde que iniciamos la colaboración con la DITRA, los resultados han sido contundentes: más de 3.700 infracciones detectadas y más de 1.100 vehículos inmovilizados. Esto es fundamental para mantener el control en nuestras calles", afirmó Orozco.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

LO MÁS RECIENTE



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



<u>Un delincuente abatido y</u> <u>otro herido tras persecución</u> en el sur de Cali



Joven que se aplicó la eutanasia en Colombia escribió una carta a su

perrita y conmovió al país



<u>Un mensaje de WhatsApp</u> <u>puede robar todos tus datos</u> <u>personales</u>



Camioneros no agremiados aseguran que cerrarán las entradas de Cali La principal meta de estos operativos no es solo sancionar, sino también prevenir.

Con la inmovilización de 1.117 vehículos, se busca reducir las infracciones que afectan la seguridad y la movilidad, como conducir sin la documentación necesaria, superar los límites de velocidad o participar en actividades ilegales como los piques.

Estos operativos, bautizados como Centella, también se enfocan en sectores críticos de la ciudad, como la vía al mar, donde se detectó un aumento en carreras ilegales que ponen en riesgo la seguridad de los conductores.

Inmovilización de vehículos

La Secretaría de Movilidad explicó que la inmovilización de vehículos es una medida necesaria para garantizar que los infractores no reincidan en conductas que pongan en peligro la vida de otros usuarios de las vías.

Sin embargo, el subsecretario Orozco aclaró que, además de los controles, se están llevando a cabo campañas educativas para sensibilizar a los ciudadanos sobre la importancia de cumplir con las normas de tránsito.

"Es necesario un cambio de comportamiento, y para eso no solo imponemos sanciones, sino que también educamos", comentó Orozco.

Este enfoque en la educación y el control conjunto con la Policía Nacional son clave para mantener la estabilidad en las vías de Cali.

La Secretaría de Movilidad enfatizó que el cumplimiento de las normativas es vital para reducir los accidentes y garantizar un tránsito más seguro y eficiente.

El impacto de estas acciones también se ve reflejado en la reducción de infracciones graves.

Los operativos continuarán realizándose en diversos puntos estratégicos de la ciudad, con un énfasis particular en las áreas donde se han registrado mayores niveles de infracción.

Además, se reforzarán los controles de documentación y las pruebas de alcoholemia, buscando garantizar que los conductores cumplan con todas las normativas necesarias para circular de manera segura.